

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Núm. 8707

Suscripcion en Córdoba... Por un mes.... 8 rs.
Por trimestre... 22 rs.
Fuera de Córdoba..... Por un mes.... 10 rs.
Por trimestre... 28 rs.

DOMINGO 28 DE SETIEMBRE DE 1879.

Los señores suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio o comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XXX

Seccion oficial.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DEL DISTRITO DE LA IZQUIERDA DE ESTA CIUDAD DE CORDOBA.

Don Valentin de Santiago Fuentes, Juez de primera instancia del distrito de la izquierda de esta ciudad.

Hago saber: que en este mi juzgado y por ante el infrascrito, como habilitado para el despacho de la Escribania de D. José Sanchez Guerra, se siguen autos ejecutivos a instancia del procurador D. Manuel Enriquez y Enriquez, en nombre de D. Rafael Barbudo y Vergel, de este domicilio, contra doña Josefa Pozuelo y Lara, vecina de Bujalance, por cobro de reales, cuyos autos se hallan en la via de apremio, y en ellos he mandado sacar a pública subasta para su venta, por término de veinte dias y bajo el tipo de su aprecio, la finca que a continuacion se espresa.

Una suerte de olivar que es la quinta de las en que fué dividida otra de mayor cabida en el pago del Chaparral y sitio que dicen Villar de las Zahurdas, término de Bujalance, cuya suerte linda por el Norte con otra tambien de olivar de doña Luisa Pozuelo y Lara, por el Este y Sur con otras de D. José Leon y Notario y doña Pilar Pozuelo y Lara, y por Oeste con mas olivares de D. Bartolomé de Castro. Se compone de 3 fanegas y 5 celemines de tierra del marco de aquella ciudad, equivalentes a 1 hectárea, 89 áreas y 96 centiáreas, existiendo en esta superficie 247 plantas de olivos de diferentes edades, pero todas en estado de produccion, y ha sido apreciada por el perito D. Juan Maria Conde en la cantidad de 21.440 rs.

Para el remate de indicada finca he señalado el dia 22 de octubre próximo de once a doce de su mañana, el cual deberá verificarse en la Sala de audiencia de este juzgado, y se advierte que no se admitirán proposiciones que no cubran las dos terceras partes de dicho aprecio.

Dado en Córdoba a 26 de Setiembre de 1879.—Valentin de Santiago Fuentes.—i e orden de S. S., Manuel Osuna.

Noticias.

NACIONALES.

De la *Correspondencia* y demás periódicos de Madrid copiamos las noticias siguientes:

—Se ha recibido en el ministerio de

Estado el Toison de Oro que usó el principe Napoleon.

—Aumentan las probabilidades de que sea designado para desempeñar una comision régia el Sr. Compte, ministro de S. M. el rey en Viena.

—Parece que está ultimada en Paris una operacion de 125 millones de pesetas para el pago de atenciones de Ultramar.

—No se han recibido aun de Viena las noticias de carácter diplomático que se esperaban.

—Aunque nada se ha determinado aun, es muy posible que el contra-almirante Sr. Pezuela vuelva a encargarse de la capitania general del departamento de Cartagena.

—Acerca de la noticia de haber asistido el ex-ministro Sr. Carvajal a la segunda conferencia verificada entre los Sres. Ruiz Zorrilla y Martos, dice hoy el *Globo*:

—La noticia, aunque comunicada por diario tan competente, no es para nosotros artículo de fé; pero aun suponiéndola cierta, no sabemos en qué se fundan esos diarios para creer merced a nuestra desaprobacion.

Los individuos que componen el partido democrático gubernamental que reconoce por jefe al Sr. Castelar, forman parte de esa agrupacion por estar conformes en ideas y en procedimientos. No han ido allí por reseslamientos indignos, ni por humbles de mando, ni por que se prometiese alentado sus aspiraciones legítimas con ofrecimientos ilusorios y de porvenir próximo.

Saben que la tierra de promision les está vedada mientras no purguen sus muchas faltas, y se conforman con su peregrinacion por el desierto, animándoles la esperanza de que no será tan larga y dolorosa como la del pueblo elegido de Dios.

¿Hay alguno que se cansa y vuelve los ojos a otra parte? Sensible sería, pero ni eso ha de impedir que anduviésemos nuestro camino, ni por ello habríamos de romper las tablas de la ley.

—Nada se ha resuelto todavía sobre la disminucion de la poblacion penal de los presidios de Santoña y Taragona, donde, como ya hemos dicho, se han presentado varios casos de fiebre tifoidea.

—El número del periódico *La Democracia*, correspondiente al dia de ayer, ha sido denunciado.

Sentimos el percance de nuestro colega.

Se ha comentado mucho una carta que publica las *Provincias* de Valencia, en la que su corresponsal X anuncia como probable una modificacion ministerial en un plazo no lejano, dejando sus carteras el marqués de Or-

vio, el duque de Tetuan y el Sr. Aurioles, a quienes reemplazarian, en caso de confirmarse su opinion, los señores Sanchez Bustillo, Elduayen ó Romero y Bugallal.

Presume tambien el corresponsal que el Sr. Cánovas no tardará mucho tiempo en volver a ocupar el puesto que con tanto acierto ha desempeñado durante cuatro años, y que el general Martinez Campos pasará al frente de un ejército preparado para las contingencias del porvenir.

—La prision del general Lagunero era anoche objeto de todas las conversaciones en los círculos políticos. Dos versiones distintas, las dos igualmente aceptables, corrian acerca de la forma en que se habia descubierto el sitio donde se hallaba gravemente enfermo el espresado militar, y los detalles que precedieron al acto de presentarse la policia en él.

Decíase que los delegados de la autoridad tenian conocimiento, por confidencia, de que en la calle de Tragineros, 38 ó 40, se encontraba oculto un titulo de Castilla, a quien tenian orden judicial de prender por no sabemos que clase de faltas, y que al ser interrogada la portera de la casa número 40, contestó: «Aquí no vive ese señor M...; quien vive es el general Lagunero;» y como es consiguiente, la policia dio parte del descubrimiento a la autoridad superior, y está al ministro de la Gobernacion, quien dispuso, previo auto del juez, la detencion del espresado general en su misma casa, guardándole toda clase de consideracion, tanto por la elevada gerarquía militar de que disfruta, como por encontrarse enfermo de cuidado.

La policia cumplió los órdenes que se le dieron tan perfectamente, que ni siquiera se apercebíó el general Lagunero de su nueva y más comprometida situacion.

Hallábase cuidando al enfermo una cariñosa hermana de éste y el amigo antiguo, el general Hidalgo.

La otra version, que acogemos tambien para que nuestros lectores estén al corriente de lo que se dice y deduzcan lo que crean mas aceptable, es que los agentes de la autoridad seguian hace algunos dias la pista a algun indicio que se tenia por el cual podia presumirse que el general Lagunero se encontraba en Madrid, y sabiendo que el general Hidalgo era gran amigo del primero, acechó sus pasos, y al verle visitar todos los dias una misma casa, se supuso que en ella podria estar el general Lagunero, y de las pesquisas que se hicieron, resultó fundada la sospecha.

El general Lagunero se encuentra postrado en el lecho del dolor, dema-

crado, abatido por sus agudos padecimientos, y próximo a la muerte.

Su fisonomía refleja grandes sufrimientos y la tenaz enfermedad ha dejado en ella huellas profundas.

—El general gobernador de Madrid, Sr. Goyeneche, se ocupa sin levantar manos estos dias en el importante trabajo de concepcion de los jefes y oficiales de reemplazo, como resultado de la última revista de inspeccion.

—Créese probable que el primer acuerdo que tomará la comision de reformas para Cuba, que debe reunirse hoy en el ministerio de Ultramar, será proponer al gobierno que acelere cuanto sea posible la reunion de Cortes, con objeto de que inmediatamente puedan las Cámaras acordar en definitiva sobre este asunto.

—Ayer se reunió en pleno el consejo supremo de Guerra y Marina para continuar la discusion de la forma en que ha de redactarse el código de procedimientos militares.

—La causa instruida en el distrito de Cataluña contra varios jefes y oficiales del cuerpo de Administracion militar, fué ayer entregada al fiscal togado del consejo supremo de Guerra y Marina para que emita su dictamen.

—La Intendencia general de Palacio ha encargado a la *España Industrial* de Barcelona gran cantidad de telas para el decorado de las habitaciones destinadas a nuestra futura reina.

—Desmiente el *Diario Español* de anoche que al cabecilla Miret se le haya concedido el empleo de brigadier de ejército.

—Se decía anoche que el diputado cubano Sr. Chorot habia presentado al gobierno la renuncia de su cargo de vocal de la comision informadora de reformas para Ultramar.

—Añadiase que el Sr. Chorot funda su dimision en la creencia que solo a las Cortes con el gobierno corresponde exclusivamente la discusion de este asunto.

—El 6 del corriente fué capturado en Boston, a instancia del gobierno español, Antonio Martin, acusado de haberse alzado de Cienfuegos con fuertes sumas de dinero.

—El Sr. Castelar se halla en Biarritz, a donde se trasladó desde San Sebastian hace tres dias.

—Ayer tarde ha llegado a Madrid, procedente de Galicia, el respetable jurisconsulto Sr. Montero Rios.

—Anoche aseguraban amigos del señor Martos, que este elocuente orador, al tratar en el Congreso sobre la cuestion de Cuba, no dirigirá cargo alguno al general Martinez Campos por la politica que ha seguido en aquella Antilla durante el tiempo que ha estado al frente de la misma.

—Segun el *Diario Español*, es probable que vuelva a encargarse del departamento de Cádiz el señor general Pery.

—En el tren correo de Zaragoza ha regresado hoy a Madrid el general Prendergast.

—Se halla gravemente enfermo de pulmonía el teniente coronel de infantería D. Eugenio Garcia Ruiz y Anaya, hijo del ex-ministro del mismo nombre, quien a su vez se vé aquejado de un fuerte padecimiento de eotámago.

Deseamos a ambos un pronto y cabal alivio.

—Ha llegado a Zaragoza el teniente general Sr. Juez Negron, capitán general que ha sido de aquel distrito.

—A los generales Merelo y Acosta se les ha concedido pasaporte para las provincias de Estremadura y Almería respectivamente.

—Ha salido para Torrente, Monserrat y Real, el ingeniero jefe de obras públicas Sr. Garcia Araus, con objeto de recibir y abrir al tránsito público el trozo de carretera últimamente construido, y determinar la direccion que ha de llevar su prolongacion, para continuarla en su dia hasta Carlet.

—La *Epoca* propone que en la primera reforma de las tarifas de subsidio satisfagan patente los médicos militares, en vez de cuota de agremiacion, por la amovilidad que constantemente tienen. Tenemos entendido que esa es una de las reformas que entrañará el nuevo reglamento.

—Con motivo de encontrarse en Madrid D. Bernardino Sobrino, fundador de las ligas de contribuyentes en España, la junta directiva de la de Madrid ha celebrado ayer una reunion extraordinaria a que ha asistido dicho señor. De la relacion hecha por el presidente de la liga de Cádiz resulta que en cuarenta provincias de España se hallan ya organizadas las ligas no solo en las capitales sino en muchas poblaciones de importancia, y que se considera ya llegado el momento de que los presidentes de las ligas de provincia se reúnan con la junta directiva de la liga de Madrid para preparar los trabajos de la asamblea general que oportunamente y previa la autorizacion del gobierno habrá de reunirse.

No obstante hallarse ausente de Madrid muchos de sus miembros han concurrido en gran reunion, habiendo usado de la palabra además del Sr. Sobrino, los señores Marquez, marqués de San Borrego, Rodó, Patiño, Tula y cord

— 208 —
nalmente la cabeza, no pude reprimir un estremecimiento parecido al terror.

El caballero Teobaldo Broffieri estaba de pie delante de él pálido y con ademan triste y severo.

Rodolfo bajó los ojos temblando, como Renaud en la «Jerusalén libertada», cuando sorprendiéndole en los jardines de Armida el respetable Ubaldo, le presentó el espejo mágico.

CAPITULO X.

Consecuencias de una caída de caballo.

La señorita de Allevard no tardó en apercebirse de que no la seguían sus compañeros. Inquieta, volvió

— 209 —
hacia atrás, é interrogando a algunos campesinos que labraban los campos, averiguó que un caballo suelto y con silla de señora acababa de ser detenido por unos labriegos. No habia duda, algun accidente habia sobrevenido a Albertina.

Trémula, llena de zozobra, la joven se dirigió a carrera tendida hacia el sitio en donde habia dejado a su prima en compañía de Rodolfo, y pronto les apercebíó, no solo a ambos, sino tambien al caballero Broffieri, casi en la misma actitud en que los hemos dejado hace unos instantes.

La señorita Lafonta, pálida, estendida en el suelo, casi sin movimiento, y M. de Cheverne, y el mismo caballero, arrodillados junto a ella, restañando la sangre que seguia corriendo de la herida que Albertina, al caer, se habia hecho en la frente.

Exhalar un grito, arrojarse al suelo sin calcular el peligro, y preci-

— 212 —
si misma. Limitóse a atestarse las narices de tabaco, a golpearse repetidas veces la frente, y se esforzó en convencer a toda la familia de que la herida no era de gravedad, y que la joven estaria mucho mejor en Aix que en ninguna otra parte para recibir los cuidados que su estado requería.

Solo el caballero permanecía impasible.

Al oír hablar de aquel modo a M. de Farini, Berta, habitualmente tan débil y tan apacible, se reveló abiertamente, y declaró que no permitía que su prima fuese a pedir a otra parte los cuidados que podia prodigarle su propia familia.

Alegó que Albertina se habia caído por culpa de su imprudencia, y tomó a su madre por juez del deber imperioso que les imponía asistirle y acompañarle en aquella ocasion.

La señora de Allevard, de acuerdo con el parecer de su hija, insistió con la resolucion y energia que le eran propias.

M. de Cheverne miró a su caballo con sus ojos instables. Echó pie vanecida grentado, frente a

man cuida do em vió rodillándose a restañar la su herida, y pudo gurarse de que la profundidad. Reana su co tresa del agua, Albertina zó a recobrar los sentidos.

Pronto abrió los ojos, y reconociendo a M. de Cheverne, siempre arrodillado delante de ella, que la contemplaba con vivo interés,

sanova, ponente de la comision nombrada en la junta anterior para hacer un estudio de los presupuestos, se ha la mu y adelantado dicho trabajo, en el que á la par que se demostrará á las clases contribuyentes el celo de la liga para la defensa de sus intereses, se harán patentes los beneficios que á la misma administracion y al pais pueden prestar las ligas.

La primera junta ordinaria que celebrará la directiva á primeros de octubre tendrá gran importancia.

—Parece que la grave dolencia que sufre el general Lagunero tiene su asiento en el corazon. El enfermo tiene toda la parte izquierda del pecho cubierta con un vendaje, y se dice que, recientemente, se ha visto precisado á soportar una operacion dolorosa. Todo esto ha producido en el enfermo una gran prostracion, que inspira serios temores á su respetable familia y á sus numerosos amigos.

El Sr. Lagunero se hallaba esta mañana un tanto tranquilo, aunque sin perder ninguno de los caracteres graves que reviste la dolencia que sufre.

—Es inexacto lo que dice el *Mundo politico* respecto á haber entregado el Banco de España al ministro de Hacienda seis millones de pesos.

Lo que hay de verdad es que el Banco ha descontado letras expedidas por Ultramar por la mitad de esa cantidad para los servicios urgentes de la isla de Cuba.

—La peregrinacion leridana al santuario de Monserrat se verificará en los dias 30 del actual y 1 y 2 de octubre próximo, permaneciendo los romeros en el monasterio todo el dia 1.º del mes de octubre. Predicará el obispo de Lérida y se dispondrá el «Via-Crucis á la ermita y cueva de la Virgen».

ESTRANJERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes:

Paris 24 (t.).—Por haberse retrasado los trabajos en el palacio Borbon, no se abrirán de nuevo las cámaras francesas antes del 3 de diciembre próximo.

Viena 24.—El *Tagblatt* anuncia con reservas que en la visita á Edim-baja, el principe de Bismarck dará á conocer un proyecto, segun el cual las provincias turcas todavia administradas por el gobierno de Turquía, se dividirán en diez gobiernos que administrará una comision europea, por supuesto sin perjudicar la soberania del su tan.

Se asegura que este proyecto será aprobado por los gobiernos de las grandes potencias.

Edchsu-baja ha consultado al gobierno turco.

Viena.—El principe de Bismarck es el embajador francés en un sincero deseo de mantener relaciones amistosas con Francia.

ula 24.—La vanguardia del ejército que combate los turco-ma derrotada y ha tenido 700

apresado por las tropas inglesas, ha sido embarcado para Capetown.

Gacetas.

—**La grande obra.**—La reparacion de la Sta. Iglesia Catedral, para la que ya se encuentra puesta gran parte de la andamiada y se sigue con gran actividad la colocacion de toda la demás, empezará por la media naranja del Crucero, en la que segun parece hay un daño considerable. Hemos oido asegurar que el estado general de las armaduras es aun peor de lo que se creyó en un principio.

—**Nuestra Señora del Socorro.**—Terminada la magnifica novena celebrada á Nuestra Señora en la Iglesia parroquial de S. Pedro, en la que oradores ilustres han ensalzado las glorias de Maria en excelentes discursos llenos de uncion, y en que han enseñado á su siempre numerosisimo auditorio la más sana doctrina, saldrá procesionalmente la imagen de Nuestra Señora y las de San José y San Rafael, á las cinco y media de tarde, con el orden y por la carrera que ayer indicamos. Vistasas colgaduras adornarán todas las casas, que por la noche se hallarán iluminadas: fuegos artificiales se quemarán por toda la carrera, especialmente al terminar: la luz eléctrica alumbrará la Corredera, y estamos seguros de que la concurrencia será inmensa y la devocion grande.

—**El vigia.**—El martes muere Setiembre, mes siniestro y peliagudo. Una vuelta le pedimos, pero es la vuelta... del humo.

—**Esperanzas.**—Parece hay probabilidades de que en un breve plazo se abra con una buena compañía alguno de los teatros de esta capital.

—**El parto de los montes.**—Anteanoche al llegar un caballero á la fonda á que se dirigia desde la estacion del ferro-carril se encontró sin el equipage, con cuyo motivo se promovió el correspondiente disturbio. Noticioso del caso el activo jefe de los serenos Sr. Bezares, tomó inmediatamente prontas y eficaces medidas, las cuales dieron por resultado la averiguacion de que por un simple cambio de coches el equipage en cuestion habia ido á parar á otra parte, en donde á su vez gestionaban por conocer quien era su dueño. Ojalá todos estos lances tuvieran tan feliz resultado.

—**Tropas.**—Se espera hoy en esta capital el regimiento caballeria de Alfonso XII, que permanecerá en Córdoba algunos dias.

—**Viages económicos.**—Aun cuando no hay para la corrida de toros que tendrá lugar mañana en Sevilla trenes espresos desde Córdoba, como ayer dijimos, se han anunciado, segun un cartel que casualmente llegó ayer á nuestras manos, viages económicos desde esta capital, que se efectuarán hoy y mañana en los trenes mistos números dos y uno que saldrán: el primero de Córdoba á los tres y diez de la mañana, y el segundo de Sevilla á las seis y veinticinco de la tarde. Los precios son desde Córdoba y Almodó-ventiseis reales en segunda clase

y quince reales en clase tercera; desde Posadas y Hornachuelos veinticuatro y catorce, y desde Palma veintiano y doce. La circunstancia de haberse anunciado poco, será sin duda causa de que la concurrencia sea escasa.

—**Cosas del mercado.**—Con el escándalo consiguiente tuvo lugar ayer por la mañana en la plaza de la Corredera una lucha entre dos hombres, de la que resultó uno de ellos con la cabeza herida por un enorme palo de su contrario. El final nada tuvo de nuevo, puesto que aquel fué conducido á curarse á la casa de Socorro del distrito, mientras que su contrario era detenido y puesto á la sombra.

—**Y que no se olvide.**—Por la direccion de Rentas vá á pasarse una circular á los jefes económicos recordándoles otra en que se les dieron instrucciones á fin de que en los estancos no falten los efectos timbrados necesarios al consumo público.

—**Lo celebramos.**—Han llegado á esta capital nuestros distinguidos amigos los Excmos. Sres. Duques de Almodóvar del Valle, á los que cordialmente saludamos.

—**El remedio.**—Dos mugeres forasteras que anteanoche pedian limosna en el paseo del Gran Capitan sin la competente licencia para ello, fueron detenidas y conducidas á las Casas Consistoriales. Contra tanto abuso como se comete por todas partes, contra tanto olvido de las buenas disposiciones de la autoridad local, no hay mas remedio que vigilar, como ha sucedido en este caso, y que las faltas no queden impunes.

—**Orden público.**—En la anterior semana ha recogido el cuerpo de vigilancia dos escandalosos y dos armas prohibidas; y como no ha habido necesidad de prestar otros servicios, resulta que la semana ha sido tranquila.

—**Subasta.**—En las Casas consistoriales de esta capital se subasta el diez y seis de octubre la casa número treinta calle de Albejar, por el tipo de tres mil sesenta pesetas.

—**Efemérides.**—Hoy.—1238.—Jaime II de Aragon conquista á los moros la ciudad de Valencia.—1265.—Se traslada á Cádiz la silla episcopal que desde el tiempo de los godos se hallaba establecida en Medina-Sidonia.—1266.—S. Luis, rey de Francia, otorga su hija Blanca á D. Fernando de la Cerda.—1555.—Es ahorcado en Constantinopla el gran visir Ahimeda-Baja.—1830.—Aparicion del cólera morbo en Paris.—Mañana.—1234.

Conquista de Ubeda por el rey S. Fernando.—1496.—Concluyese la conquista de las islas Canarias por el almirante español Alfonso de Hugo.—1833.—Muere á las tres de la tarde en Madrid, á los cincuenta años de edad, el rey D. Fernando VII.—1837.—Se suprimen los diezmos.—1868.—Salida de España de D.ª Isabel II.

—**Histórico.**—¿No os ha sucedido muchas veces quejaros de cualquier padecimiento físico, y oír por respuesta que vuestra fisonomia no revela malestar ninguno? ¿Y no os ha contrariado eso hasta el punto de sospechar si crearán os quejais por gusto? Pues á propósito de esto, decia dias pasados un ilustre personaje á varios amigos, que atentos le preguntaban

por su salud.—El reuma me tiene muy fastidiado, apénas puedo andar.—Y uno de aquellos, queriendo ser fino, repuso:—Nadie lo diria.—¿Por qué? preguntó algo amocado el enfermo.—Porque tiene Vd. muy buena cara.—Hombre, no sea Vd. bobo, ¿me quejo yo de la cara?—le contestó. Y ante razonamiento tan conveniente, no hubo réplica posible.—Y va de cuentos, que no lo son.—Esa misma persona, hallándose una mañana en Paris, almorzando en un hotel, pidió al distraido garçon que le trajera agua, y como este no lo oyese, hizolo la segunda vez, levantando bastante la voz, y con acento algun tanto contrariado, dijole:—Garçon, de l'eau.—S'il vous plait,—se atrevió aquel á añadir, queriendo dar una leccion al caballero, que no tuvo á bien entenderla, pues dando casi el do de pecho, replicó:—Y si no plait, tambien.

—**Matronas.**—En la seccion de anuncios de este número verán nuestros lectores una nota de las Matronas que hay establecidas en esta capital con título para ello y que pueden ejercer su profesion por pagar al Estado la contribucion debida. El objeto de la publicacion de esta nota es sin duda el de precaver al público de cualquiera clase de intrusion.

—**Lo esperamos.**—Aunque ignoramos lo que ha resuelto, creemos que el contratista de las sillas no habrá echado á saco roto la indicacion que hicimos sobre la conveniencia de que las coloque en la plaza de la Corredera para el paso de la procesion de esta tarde.

—**A mis amigos.**—Este es el nombre dado por su autor, Sr. Lucena, D. Eduardo, á la célebre polka que tanto ha llamado la atencion este verano en varios conciertos y en las serenatas dadas por el Centro Filarmónico, y cuya repeticion ha sido siempre pedida. Esta polka, elegantemente impresa se halla de venta en la libreria del *DIARIO*, calle de S. Fernando.

—**Servicios.**—La guardia municipal diurna ha detenido en la anterior semana á varios individuos por escandalosos, á cuatro por embriaguez y á seis por infringir órdenes superiores, y además ha recogido dos armas prohibidas.

—**Vendrá bien.**—Parece que se va á introducir alguna reforma en el repartimiento del pan por las casas, con la que nos aseguran saldrán beneficiados los panaderos y el público.

—**Peligro.**—Los alrededores de las estaciones de ferro-carriles suelen ser muy sospechosos y necesitan grande vigilancia, especialmente cuando á las altas horas de la noche hay llegada ó salida de trenes. En la del dia veinte y seis del corriente tres hombres navaja en mano intentaron robar á un francés que acababa de llegar, en el trayecto que media entre la estacion y la caseta de dependientes de consumos. Bueno es, y conviene al crédito de la poblacion, que los tomadores de lo ageno sepan y tengan entendido que entre las estaciones y la poblacion no pueden ejercer su oficio, y de esta manera no habrá ni aun conatos, siempre perjudiciales.

—**Conste.**—Ha recordado la Administracion económica de esta provincia que ningun contribuyente pue-

de reclamar de agravios por las apreciaciones de la junta pericial si no hubiese presentado en tiempo sus relaciones ó rectificaciones.

—**Comision.**—Los diputados cubanos Sres. Pulido y Fernandez Chorro, queridos amigos nuestros, han sido nombrados individuos de la Junta informadora de las reformas para Ultramar, y segun *La Correspondencia* el segundo ha dimitido su cargo.

—**Artista.**—El tenor Sr. Romero, que en dos ó tres temporadas ha trabajado con notable éxito en el Teatro Principal, ha sufrido últimamente en Sevilla, donde actuaba, una grave indisposicion, de la que al fin se ha restablecido, siendo saludado al reaparecer en escena con una nutrida salva de aplauso, repitiéndose esta obacion varias veces en la noche.

—**Recuerdo.**—Los vecinos de la plazuela de Aladreros desean la pronta conclusion de las obras emprendidas en el piso de aquella y de la calle de la Alegria.

—**Edicto.**—Por uno del juzgado municipal de la derecha de Córdoba se llama á Felipe Almansa contra el que se procede por amenazas con armas blancas.

—**Pensamiento.**—El matrimonio es á veces un sacramento que encierra dos; el matrimonio y la penitencia.

—**Vacante.**—En tal estado se halla la plaza de Secretario del juzgado municipal de Guadalcazar. Hasta el cinco de octubre puede solicitarse.

—**Disposicion.**—Por el ministro de la Guerra se han dado las órdenes oportunas á fin de que se incorporen á sus cuerpos antes del primero del próximo mes los individuos del reemplazo de mil ochocientos setenta y ocho que se hallan con licencia ilimitada.

—**Enterados.**—Varios periódicos de Barcelona van á llevar á las Cortes una exposicion pidiendo la supresion de las corridas de toros. Suponemos que estos diarios lo pedirán solo para aquella capital y que divertirán al público con célebres luchas á la inglesa ó con saltos mortales y otros ejercicios de estilo francés, que tantas y tantas victimas causan todos los dias.

—**Repartimiento.**—El territorial de Priego se ha remitido al señor Jefe económico por no haberse hecho contra él reclamacion alguna.

—**Datos.**—Durante el año de mil ochocientos setenta y ocho han circulado por todos los ferro-carriles de España doscientos treinta y siete mil ciento sesenta y siete trenes de todas clases. Estos trenes han arrastrado en su marcha tres millones ochocientos sesenta y cuatro mil nueve cientos diez carruajes y vagones. El número de viajeros que han circulado ha sido doce millones setecientos ochenta y cuatro mil trescientos setenta y nueve. Los trenes de mercancías han transportado cinco millones novecientos sesenta y dos mil trescientas diez y nueve toneladas. Los productos obtenidos por el transporte de viajeros y mercancías han sido ciento treinta millones setenta y cuatro mil trescientas setenta y seis pesetas. El promedio de accidentes personales ha sido de uno por cuarenta y tres mil novecientos treinta y dos.

tus bellos ojos, y cálmate. No hay necesidad de que el doctor encuentre aqui dos personas á quienes prestar sus auxilios.

Despues de esto, Rodolfo puso al corriente en pocas palabras á su novia y á M. de Broffieri de los detalles de la caída, y habiendo oido de los mismos lábios de Albertina la seguridad de que su desmayo solo lo habia producido el susto, se ocupó de hacer lo que habia anunciado.

Algun tiempo despues, todos los huéspedes de la señora de Allevard se hallaban reunidos en el teatro del accidente.

El general acusaba á Rodolfo, á quien Albertina defendia acusándose asi misma. Berta lloraba, y su madre se esforzaba en consolarla.

El doctor Farini, que fué el primero en llegar al lugar de la cita, se mostró mucho mas inquieto de las consecuencias de aquel accidente que venia á trastornar todas sus combinaciones, que de la caída en

pitarse hácia su prima, que estrechó llorando contra su pecho, fué para Berta cosa de un instante.

—¡Ah! ¡Cuán desgraciada soy!—esclamó.—¡Yo tengo la culpa de lo que ocurre! ¡Albertina, mi querida Albertina, cuánto debes reconvenirme! ¡Oh! pero no tanto como me aborrezco yo á mi misma!

A la vista de Berta, Rodolfo no pudo menos de estremecerse, y sonrojarse ligeramente.

Pero reponiéndose en seguida, replicó:

—Llegas á buen tiempo, mi querida Berta, así como mi primo Teobaldo, que no esperaba encontrar aqui. Así puedo enviar á llamar al doctor Farini, é ir yo mismo á prevenir á vuestra madre y al general de lo que acaba de ocurrir. Procuraré tranquilizarlos sobre las consecuencias de este accidente, que no creo sean graves. Vuestra prima, segun me acaba de decir, se encuentra mucho mejor. Enjuga, pues,

dora? ¿Seria, acaso, el pudor moral mas bien que el físico, el que venia á dar la alarma á su corazon, insinuándole que habia cierto peligro en la efusion de su reconocimiento? Quizás uno y otro pensamiento asaltaron á la vez el ánimo de la jóven. Pero, ¡ay! si el peligro existia, en efecto, no era tan solo para ella.

Dominado por una turbacion manifiesta, Rodolfo continuaba arrodillado junto á Albertina, todavia medio privada de sentido, al menos en apariencia. Contemplaba, acaso con menos zozobra que voluptuosa curiosidad, aquellas facciones delicadas, donde los frescos colores de la rosa empezaban á mezclarse á la blancura de la azucena; aquella boca medio entreabierta, aquellos cabellos rubios y esparcidos en desorden...

De pronto sintió una mano que se apoyó con cierta rudeza sobre su hombro, y cuando levantó maqui-

beza entre las gradas. Zargen largar la jando al uida e-

uc-
dolfo

as.

on

sus

asiendo su

óven, se cu-

os, confusa y ru-

a este aviso del pudor, que apereibir que en su caída, amortiguada algun tanto por el espeso césped que cubria el suelo, los pliegues de su amazona, separándose desordenadamente, dejaron al descubierto una pierna digna de servir de modelo á la Diana caza-

A ella.—Mañana empieza la feria de Cañete. Ya se ha anunciado en el DIARIO el precio de los asientos desde el Carpio.

Bien vendidos.—Han salido de Madrid con dirección á Andalucía el general Malcampo, el fiscal del Tribunal Supremo Sr. Mena y Zorrilla y D. Rafael Lafitte.

Circular.—Una de veintidos de setiembre, dispón que los directores generales de las armas comuniquen las órdenes al efecto para que se expidan las licencias absolutas á los individuos pertenecientes al primer llamamiento de mil ochocientos setenta y cinco.

Tiburón.—Mucho se habla todos los años de la presencia de estos animalitos en nuestros puertos de mar y grandes los temores que por ellos suelen asaltar á los bañistas; pero muy pocas veces llegan á verse los tiburones que tan desastroso efecto producen; así es que ha llamado la atención el cogido en las aguas de Castellón de la Plana, por los mismos marineros que cogieron la tintorera, que estuvo espuesta al público en la plaza de Mossorell y que por sus grandes dimensiones mereció los honores de ser espuesta en Madrid por unos especuladores que la compraron al pescador. El que nos ocupa hoy, parece que mide sobre dos metros y medio de largo, fué cogido á las dos de la tarde del lunes y costó para poderlo subir á la lancha pescadora hasta las siete de la noche; había el proyecto de conducirlo á Valencia vivo, pero era tal su ferocidad que se vieron precisados á darle muerte con los golpes de faca, no sin que antes dejara las señales de dos mordiscos en el palo de la barca. Entró los concurrentes hubo quien ofreció hasta diez y seis duros, pero parece que su propietario no quiso cederlo, con la esperanza de que le había de producir mayores rendimientos.

Un valiente.—Ha llegado á Madrid el famoso soldado Conejero, que tomó gran parte en la campaña de África y mereció por sus muchos rasgos de valor la cruz de San Fernando y la medalla de oro del Ateneo de Cádiz, destinada al soldado que más se distinguiera por actos heroicos y humanitarios. En breve visitará al presidente del Consejo para ofrecerle sus respetos.

Tales serán.—Los agentes de la autoridad han secuestrado en Barcelona todos los números de un pliego de alabanzas alusivas á las ferias.

Plazo.—El plazo para la sustitución de los reclutas de Ultramar termina el quince de octubre próximo.

Pliego.—El de la subasta del correo entre Zamora y Alcañices se publicó el jueves en el Boletín oficial de esta provincia.

Escuadra.—Es esperada la de instrucción en Cádiz, desde cuyo punto parece se dirigirá á Cartagena.

Sea.—Por cartas de Granada sabemos que hay en aquella capital mucha animación con motivo de la corrida de toros que tendrá lugar hoy en aquella plaza.

Fundador.—El jueves salió de Madrid para Cádiz D. Bernardo Sobrino presidente de la junta de la liga de contribuyentes de aquella localidad y vice-presidente que fué en la Asamblea de Córdoba.

Humo.—La cañonera Somorrostro, que entró ayer en Cádiz, llevó á cabo en aquellas aguas una aprehensión de sesenta y seis fardos de tabaco de contrabando.

Efectos.—Una chispa eléctrica que cayó en Cartagena en la tarde del veintuno hirió á dos personas.

Coincidencia.—Durante el verano, el señor Echegaray ha escrito un drama, y el señor Blasco una comedia; y al encontrarse en Madrid resulta que el señor Blasco titula á su comedia «A orillas del mar», y el señor Echegaray titula su drama «Mar sin orillas».

Ejercicios.—Los de oposición á las cátedras de economía política vacantes en varias Universidades, empezarán en la primera decena de Octubre.

Faluche.—Uno con treinta y un bultos de tabaco, en su mayoría de dos arrobas de peso, fué aprehendido en la noche del veinte y tres en Cádiz.

Concordia.—Se habla estos días en Málaga de la fusión de los dos teatros que van á empezar á funcionar.

Gobernador.—El de Jaen salió el miércoles de Madrid para aquella capital.

Representaciones.—Hoy empezará ocho representaciones en el teatro de Cervantes de Sevilla la compañía dramática que dirige el señor Tamayo y Baus.

No cabe más.—En una corrida de vacas celebrada en Pamplona recientemente, ha habido, además de muchas caídas de consideración, dos heridos de bastante gravedad.

Ruido sin nueces.—El jueves se produjo gran alarma en Málaga por el continuado toque de fuego. El origen fué el rompimiento de un quinqué en una peluquería.

Artillería.—Se ha anunciado en el periódico oficial de esta provincia hallarse vacante una plaza de auxiliar de almacenes de tercera clase en la fábrica de Trubia.

Por concurso.—Se vá á proveer una escuela elemental de niños de Lora del Rio. Se admiten hasta el diez de octubre solicitudes.

Candidato femenino.—Va á ser invitada en los Estados-Unidos Mistress Victoria Woodhall á dar su autorización á un numeroso partido para proclamarla candidato á la gefatura de la república. Se ha distinguido por la elocuencia de sus discursos.

Picaros.—Han sido presos en San Luis de Potosí varios individuos acusados de haber asesinado á ocho mujeres.

Si esto cunde...—El representante en el Congreso Mr. G. W. Geddes, por Ohio, ha sido demandado por una viuda para que le cumpla la promesa de matrimonio que le dió hace algun tiempo, fijando los daños y perjuicios en la suma de tres mil pesos fuertes.

Palomas.—El domingo último á las diez de la mañana dieron suelta en París á dos mil palomas mensajeras procedentes de Bruselas, para premiar á los dueños de las que llegaron mas pronto á esta última ciudad. A las dos de la tarde el telégrafo anunciaba que la primera había llegado á su destino á la una y cincuenta y tres minutos.

Ceremonia.—Un telegrama de la Agencia Fabra, fechado en Roma, anuncia que Su Santidad ha entregado los birretes y ha abierto y cerrado la boca á los nuevos cardenales. Los cardenales adoptaron el sombrero rojo en tiempo de Inocencio IV; el traje de púrpura, en el pontificado de Paulo II, y el título de eminencia, en el de Urbano VIII. El papa proclama á los cardenales delante del sacro colegio y los que están en Roma reciben de sus manos el sombrero con el título de una de las iglesias á que en otro tiempo iba aneja la dignidad cardinalicia. La ceremonia de abrir y cerrar la boca significa que el Sumo Pontífice los hace sus consejeros y que cuenta con su prudencia y con su discreción.

No hubo escape.—Acaba de ocurrir en Francia un hecho singular, y por decirlo así consolador, pues demuestra que todavía hay países en que la ley es superior á todo linaje de consideraciones. En la tarde del veinte y tres de Julio presentéase á la puerta del baile Buillier un elegante joven que quiso entrar sin dejar el paraguas á la puerta. El guardia municipal de servicio le rogó atentemente que se lo entregase, y el joven se negó á ello. Insistió aquel, y el del paraguas, impacientado, contestóle con un bofetón, al cual se siguió el altercado consiguiente. Obligado el joven á declinar su nombre y señas, entregó una tarjeta en la cual se leía: Alberto A. de Guerrico, cónsul general de Uruguay en Londres. La emoción fué grande en el mundo diplomático, una vez reconocida la exactitud de las señas, pero la ley se impuso á todo. En vano el Sr. Guerrico invocó sus funciones; respondiósele que solo podían ser tomadas en cuenta en el país donde las ejerciese con el *esqueatur* gubernamental. Tuvo, pues, que comparecer el lunes ante el tribunal de policía correccional, que por delito de ultrajes y lesiones á un depositario de la autoridad, le condenó á un mes de prisión y cien francos de multa.

CIRCULO CATÓLICO DE OBREROS.

El lunes 6 de Octubre, á las 7 de la noche, darán principio las clases de primeras letras, con cuyo objeto queda abierta desde hoy la matrícula para los socios y los hijos de estos.

ALCALDÍA CONSTITUCIONAL DE CÓRDOBA.

Recaudación obtenida en los felatos de esta capital en el día de la fecha.

	Pts.	Cts.
Central.	31	54
Puente.	592	05
Pretorio.	609	39
S. Sebastian.	263	81
Tejares.	193	09
Matadero.	573	98
TOTAL.	2263	86

DE CUYA SUMA CORRESPONDE

Al Tesoro.	963	46
A la provincia y municipio.	963	47
Adicionadas.	336	93
TOTAL IGUAL.	2263	86

Córdoba 26 de Setiembre de 1879.— Bartolomé Belmonte.

Primer aniversario.

POR EL ALMA DEL SEÑOR DON ANTONIO VELASCO Y CABALLERO. Falleció el 29 de Setiembre de 1878.

Su hermana y sobrino suplican á sus amigos se sirvan encomendarlo á Dios. Los Sres. Sacerdotes que quieran aplicar el Santo Sacrificio de la Misa, por el alma de dicho señor, en la Capilla de S. Antonio de la Iglesia Parroquial de San Francisco, de ocho á once del día de mañana, recibirán el estipendio de ocho reales.

Boletín religioso.

—Hoy, San Adolfo y compañeros mártires de Córdoba.—Mañana, La dedicación de San Miguel, arcángel.

—JUBILEO CIRCULAR.—Hoy y mañana, en el Convento de Religiosos de la Encarnación, por Don Pedro Aguilar y Perez, por su intencion y en sufragio de sus difuntos.

—Hoy á las ocho habrá Comunión general, y á las diez se verificará la solemne función religiosa á Ntra. Sra. del Socorro, en la Iglesia Parroquial de San Pedro, con asistencia de la capilla de música, en la que hará el panegirico el señor Dr. D. Manuel Gonzalez y Francés. Por la tarde será trasladada en procesion la Sagrada Imagen desde la Parroquia á su ermita.

—Hoy á las cinco y media de la tarde se cantarán en la Iglesia Parroquial de San Miguel visperas solemnes, y mañana á las diez se celebrará una solemne función á su titular, predicando el Sr. Lic. D. Rafael de Espejo y Coronado: á las seis de la tarde de mañana se rezará el Santo Rosario y despues se hará el ejercicio del Sagrado Corazon de Jesus, concluyendo con la reserva del Santísimo Sacramento.

—Hoy á las nueve se celebrará en la Iglesia del convento de religiosas de Corpus Christi una solemne función con orquesta á Ntra. Sra. del Socorro, en la que será orador el señor D. Francisco Diaz Chamorro.

—En la iglesia de Ntra. Sra. de los Dolores se verificarán esta tarde á las cuatro los ejercicios de costumbre; predicará el Sr. Licenciado D. Rafael de Espejo y Coronado.

—Tercero y cuarto día de solemne novena á San Francisco, en la Iglesia del convento de Capuchinos, al toque de oraciones.

—Los asociados á la corte de Maria visitarán hoy la imagen de Ntra. Sra. de la Blanca, en Santiago.—Mañana, á Ntra. Sra. del Amparo, en su ermita.

Jubileo extraordinario. Su Excia. Ilma. el Sr. Obispo de la Diócesis se ha servido concederlo en la Iglesia Parroquial de San Miguel: hoy lo costean D. Ana Losada y Doña Rafaela Carrion, y mañana Doña Irene Fernandez.

ASOCIACION DE CATÓLICOS. Junta Parroquial de la Catedral, Ajorqueña y Espiritu Santo. Desde 1.º de Octubre próximo se abre la matrícula para la clase nocturna gratuita de adultas que viene sosteniendo esta Junta en la calle de Osio, número 12, bajo la direccion de la Señora Profesora D.ª Claudia Rebollo y de la Fuente. Basta para inscribirse un apunte de los Señores Curas Párrocos, justificando las alumnas haber cumplido 12 años, desde cuya edad son admitidas á la enseñanza sin mas requisitos. Córdoba 25 de Setiembre de 1879.—El Presidente, Rafael de Flores.—El Secretario, Juan Rebollo.

Correo de ayer.

Correspondencia particular del DIARIO DE CÓRDOBA.

Madrid 26 de Setiembre de 1879. Sr. Director del DIARIO DE CÓRDOBA. Querido amigo: La circunstancia de prolongarse ayer el consejo hasta el anochecer, y la gran reserva que sobre lo que se ha tratado en él guardan los individuos del gabinete, ha sido un motivo mas para que se hagan congeturas, diciendo unos que los asuntos ultramarinos han ocupado preferentemente la atención de los ministros, mientras otros aseguran que la detencion del general Lagunero y las noticias recibidas del extranjero respecto á la actitud de los partidos avanzados, el resultado de las conferencias verificadas en Paris, el reemplazo de Letona por Valmaseda en la direccion general de Caballeria y la designación de personas para la mision de pedir la mano de la archiduquesa doña Maria Cristina, son los asuntos principales que se trataron. Respecto á la cuestion de orden público se asegura una vez mas que el gobierno no cree necesaria la adopcion de medida alguna extraordinaria, asi como que los partes de los gobernadores de provincia dan cuenta de no ocurrir cosa alguna que dé motivo para creer pueda turbarse el sosiego de que se disfruta en todas partes. Mucho se ha hablado de haber estado en esta corte algunas horas el Sr. Ruiz Zorrilla, mientras se le suponía conferenciando con Martos, asi como de la salida de algunos hombres de los de la emigracion de la capital de la vecina república para diversos puntos de la frontera, ignorando la verosimilitud de estas noticias, que creo deben acogerse con reserva, pues se sabe que ciertos noticieros solo necesitan el mas pequeño pretexto para dar rienda suelta á su imaginacion. Lagunero que de suma gravedad. Se dice que por el gobierno, y antes de la formacion de causa, se le dará de alta en el escalafon general del ejército. El fiscal designado para intervenir en el sumario se asegura es el brigadier Ochando, que parece ha recibido esta tarde el nombramiento hecho por el capitán general del distrito Sr. Primo de Rivera. La corte llegará aquí el lunes, sin que se detenga en el Pardo como se ha dicho, y probablemente el martes se celebrará consejo presidido por el rey y se nombrará el embajador extraordinario que ha de ir á Viena. Hoy se han recibido de aquella corte cuantos datos se habian pedido respecto al ceremonial y á las condiciones del encargado de cumplir la alta mision de pedir la mano de la futura reina. Ha salido la primera expedicion de los hombres que han de ir á cubrir las naturales bajas del ejército de Cuba, y el último día de mes partirá otro vapor con mas tropas. Hay noticia de haber hecho una sorpresa á algunas partidas que ha dado por resultado la captura de cincuenta y tres insurrectos, un muerto y un herido. El gobierno desea poder plantear cuanto antes las reformas ofrecidas, y adquiere datos para ultimar el proyecto que concibiera Martinez Campos. Desea empero conocer la opinion de la comision que preside Jovellar, que se reunió ayer y nombro varias comisiones, proponiéndose volver á reunirse en cuanto alguna de ellas dictamen. Romero Robledo sale mañana de Biarritz para Barcelona, donde se detendrá breves dias, y despues partirá para Antequera, donde permanecerá hasta mediados de Octubre, época en que parece se hallarán en esta Cánovas y Eluayen. La entrevista de Bismarck con el conde de Andrassy hace ver á algunos periódicos extranjeros grandes peligros para el porvenir, suponiendo que los dos imperios del Norte se hallan animados de sentimientos belicosos, mientras que otros dicen es el objetivo del gran canceller el llegar á un general desarme. Los asuntos entre Abisinia y Egipto toman un sesgo pacifico. El consolidado bajó á 15'30.—Bonos 94'10.—Amortizable 36'40.—Ferro-carriles 31'50. El Corresponsal De la Correspondencia y demás periódicos de Madrid copiamos las noticias siguientes: Dice se que en la misma casa donde actualmente se encuentra el señor Lagunero se ha hospedado no hace mucho tiempo un importante amigo político de dicho señor. —Ayer embarcaron en el vapor Habana en Santander 800 hombres de

los destinados al ejército de Cuba. El día 30 saldrá otra expedicion con igual destino. —Hasta que regrese la corte á Madrid no se verificará ningun consejo de ministros presidido por S. M. el rey. —Carece de fundamento la noticia que publica ayer mañana la Iberia relativa á que en la madrugada de ayer habia estado el ministro de la Gobernacion al habla con varios gobernadores. Si la intencion del colega era dar á entender que ocurre algo en provincias podemos asegurar que no hay novedad alguna en toda la Peninsula. —Deciase ayer tarde á última hora que la autoridad habia tenido noticia de que el Sr. Ruiz Zorrilla ha estado en Madrid algunas horas hace pocos dias. Esta noticia no se ha confirmado. —El gobernador de Barcelona ha telegrafiado al gobierno que la tranquilidad es completa en aquella provincia y que ningun temor ni recelo abriga de que pueda ser alterado el sosiego público. —Dice el Diario Español: «Segun cartas de Paris recibidas hoy, en algunos circulos de aquella capital se aseguraba que varios españoles de ideas políticas avanzadas habian salido de la misma, dirigiéndose unos á la frontera de Cataluña y otros hacia nuestras provincias del Norte.» —Leemos en un colega: «Segun noticias de Cuba que tenemos por ciertas, se sabe que el teniente coronel del regimiento de la Corona, Sr. Recigosa, sorprendió el miércoles de la presente semana una partida de gentes de color en el sitio llamado Arroyo de los Negros, habiéndoles hecho un muerto, un herido, ocho prisioneros libres y 45 esclavos.»

Seccion comercial.

BOLSA DE MADRID.

Cotizacion oficial del 26 de Setiembre Consolidado, 15'30. Bonos, 94'10. Acciones del Banco de España, 289'00. CORDOBA. Trigo de 50 á 53 1/2 rs. fanega.—Cebada, de 21 á 23.—Habas de 31 á 34 rs. fanega.—Maiz de 48 á 50.—Garbanzos de 94 á 190.—Altramuzes de 24 á 28.—Harina de 1.ª Castilla á 24 rs. arroba.—Id. 1.ª de otras procedencias de 20 á 22 rs.—Carne de vaca á 44 cuartos libra.—Id. de carnero á 30.—Tocino salado superior á 75 rs. arroba.—Palletas superiores á 70 rs. arroba.—Aceite en los molinos á 39 reales arroba, en baja.—En la ciudad de 52 á 56 rs. arroba.—Escalaña de 17 á 18 rs. fanega. CAMBIOS. Madrid 1/2 daño.—Sevilla, 1/4.—Barcelona, de par á 1/4.—Málaga, 1/4.—Valencia á 1/4.—Cartagena 1/2.—Murcia, 1/2.—Granada 5/8.—Valladolid, 5/8.—Palencia 5/8.—Santander, 1/2.—Centenes viejos, 1 y 1/2 beneficio.—Calderilla, 1 y 1/2 daño. LA CENTRAL. Compañía de seguros á prima fija contra incendios, explosiones del gas, del rayo y de los aparatos de vapor. Rvn. Capital y garantías. 65.007 Suma asegurada. 40.249,88 Asegura á bajas primas todos los Agencia de la provincia de Córdoba Leones 5. FABRICA DE HARINAS DE SAN FAEL, de Zalabardo y Rey.—Harina deal superior, en sacos de 8 rs.—Id. recia id. id., á 19 rs.—Id., á 10 rs. ESTABLECIMIENTO calle de S Precios Arroba de cuarto y medio cuart nilla 12 cuartos. Arroba de 2.ª, 5 medio y mitadilla y 11 cuartos. Tanto en una comero en or sea el Habr que conduc as 2,30 de la tarde, 8,30 de la noche. De m de la mañana, llegando á de la tarde El segundo tren sale de Co. a las de la mañana, y llegará á Málaga á las de la mañana. De Málaga sale á las 4 de tarde y llega á Córdoba á las 11,56 de la n. Precios de Córdoba á Málaga y viceversa. —Primera clase, 106 rs., 20 céntimos.—Segunda clase, 79 rs., 80 céntimos.—Tercera clase, 40 rs., 40 céntimos. Imprenta del DIARIO DE CÓRDOBA.

